

Formation Hygiène 59

Les gants sont-ils obligatoires lors de la préparation de denrées alimentaires?



Le soussigné(s) membre(s) du personnel déclare(nt) qu'en complément de la formation permanente, fournie par leur patron ou son préposé, il(s) a (ont) pris connaissance du contenu de cet article.

Certaines personnes pensent que le port de gants lors de la préparation de sandwiches ou de tout autre aliment est plus hygiénique. Mais légalement, le port de gants n'est pas obligatoire.

Le Règlement Européen 852/2004 relatif à l'hygiène des denrées alimentaires précise que « toute personne travaillant dans une zone de manutention de denrées alimentaires doit respecter un niveau élevé de propreté personnelle et porter des tenues adaptées et propres assurant, si cela est nécessaire, sa protection ».

Le port de gants jetables est parfois souhaitable, mais, même dans ce cas, les règles d'hygiène doivent être respectées. Leur utilisation ne peut donner lieu à un sentiment de fausse sécurité (hygiénique).

Les gants doivent être changés dès qu'ils ont pu être contaminés :

- ne pas prendre des aliments propres ou préparés avec les mêmes gants que ceux avec lesquels on a tenu des aliments crus ou sales;
- enlever les gants pendant les pauses ou pour aller aux toilettes, et enfiler ensuite une nouvelle paire après s'être lavé les mains.

Travailler sans gants n'est pas nécessairement moins hygiénique, à condition de se laver les mains après chaque tâche ayant pu les contaminer.

(source : AFSCA)

LES ARTICLES PUBLIÉS JUSQU'À PRÉSENT PEUVENT ÊTRE RETROUVÉS DANS LES EXTRA PAGES POUR LES MEMBRES SUR NOTRE SITE INTERNET WWW.BB-BB.BE

Mercuriale des prix d'achats du Bétail Vivant

Maximum du prix constaté sur les marchés suivant :

BOVINS		Les prix sont donnés en Euros au kilo VIF			
		12-avr-2013	19-avr-2013	26-avr-2013	3-mai-2013
Battice	Taureaux (S)	3,10 - 3,60	3,10 - 3,60	3,00 - 3,50	3,00 - 3,50
Ciney	Taureaux Cul de Poulain	3,20 - 3,60	3,20 - 3,60	3,30 - 3,70	3,30 - 3,70
Brugge	Taureaux Cul de Poulain	3,45 - 3,60	3,45 - 3,60	3,45 - 3,60	3,45 - 3,60
	Génisse Cul de Poulain	3,25 - 3,55	3,25 - 3,55	3,25 - 3,55	3,25 - 3,55

Remarques sur la tendance des prix

12-apr-13	Vente rapide - Hausse des prix
19-apr-13	Vente rapide - Prix stables
26-apr-13	Vente rapide - Prix stables
03-mei-13	Apport moindre - Vente rapide - Prix stables

Question et Réponse

Puis-je, dans le cadre de mon système d'autocontrôle utiliser des thermomètres à infrarouge pour contrôler les températures ?

Pour fournir des mesures fiables, les thermomètres à infrarouge demandent le respect de conditions d'utilisation strictes et ils sont également moins précis que les thermomètres à sonde. L'utilisation

d'un thermomètre à infrarouge dans le cadre d'un screening des températures est acceptable si les conditions d'utilisation sont respectées. Toutefois, lorsque la température relevée s'approche de la limite de conformité, un contrôle supplémentaire avec un thermomètre à sonde s'impose pour confirmer que la température mesurée est conforme.